



Haus Wedekind, Alte Kantonsschule Aarau

5000 Aarau

Projektbeschreibung

Umbau und Erweiterung Haus Wedekind

Das 1933 von den Aarau Architekten Richner & Anliker erstellte Frank-Wedekind-Haus (ehemals Altes AVA-Gebäude) wird vollständig renoviert und mit einem Anbau – anstelle des alten Annexbaus mit Splitlevel – ergänzt. Diesem neuen, L-förmigen und zweigeschossigen Körper, der sich mit seinen grossen Öffnungen zu den anderen Schulgebäuden hin orientiert, gelingt es, einerseits das Gebäude an das Schularreal anzubinden und andererseits einen klaren Abschluss zur stark befahrenen Laurenzenvorstadt zu bilden. Trotz – oder gerade wegen – diesem Anbau behält der schöne, alte Baukörper, der in seiner Gestalt unverändert bleibt, seine Präsenz und Wichtigkeit an dieser Haupteinfallsachse von Aarau und setzt die gebäudetypische Morphologie auf dem Areal (Hauptbau mit Annexbau) fort.



Quellenverweis: Baudokumentation der Immobilien Aargau (Fotografie Roger Frei)



Inag-Nievergelt AG

Hohlstrasse 536

8048 Zürich

www.inag.ch

Tel 044 432 32 32

Fax 044 432 41 41

Email info@inag.ch

Bauart
Ausgeführte Arbeiten

Neubau
Sanitärinstallationen

Öffentlicher Bauherr

Departement Finanzen und Ressourcen

Immobilien Aargau, Aarau

Marti Andreas und Partner, Aarau

Schneider & Schneider Architekten ETH BSA

SIA AG, Aarau

Architekt
Architekt,
Projektleitung